

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

NOTA DE PRENSA Nº 347 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

GRC se solidariza con estudiantes universitarios y pide respeto a la ley del medio pasaje

Gregorio Santos Guerrero afirma que lucha estudiantil es legítima y justa.



El Gobierno Regional de Cajamarca expresa su solidaridad con la protesta de los estudiantes en contra de los dueños de las unidades de transporte urbano, quienes faltando a la ley subieron el costo del pasaje perjudicando de manera alarmante la economía de los pasajeros y especialmente de los jóvenes estudiantes.

Gregorio Santos Guerrero, presidente regional de Cajamarca, dijo que el alza de los pasajes es un acto abusivo por parte de transportistas, por lo que expresó su respaldo a la medida de lucha emprendida por los estudiantes

universitarios cajamarquinos, quienes en horas de la tarde de ayer, invadieron las principales avenidas de la ciudad para exigir respeto a la ley del pasaje universitario.

Según refirieron los propios estudiantes, el pasaje universitario subió de 50 a 80 céntimos, lo que los afecta notablemente,

Luego de agradecer a maestros universitarios, padres de familia y organizaciones por sumarse a la medida, los estudiantes expresaron su malestar por la actitud autoritaria y malintencionada de quienes dirigen el transporte en nuestra ciudad y anunciaron que continuarán con la medida si es que los propietarios de los vehículos se resisten cumplir la ley.

Gregorio Santos Guerrero también se solidarizó con los escolares, madres de familia, campesinos y personas de la tercera edad que a diario sufren el maltrato de algunos transportistas que prestan un pésimo servicio.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 08 de setiembre de 2011.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"
¡POR UNA GRAN REGIÓN!